



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@sh.ch

An die Medien

Fünf Fälle von unvollständigen Wahlunterlagen gemeldet

Die Staatskanzlei Schaffhausen hat von fünf Stimmberechtigten die Meldung erhalten, dass ihre Wahllisten für die Nationalratswahl vom 22. Oktober 2023 nicht vollständig seien. Nach ersten Abklärungen und Einschätzungen handelt es sich um vereinzelte Fehldrucke, bei denen ein Teil der Wahlzettel doppelt vorhanden ist, andere hingegen fehlen. Derzeit nimmt die Staatskanzlei die nötigen Abklärungen vor.

Die Staatskanzlei bittet alle Stimmberechtigten, die Wahlunterlagen zu prüfen und sich bei Unvollständigkeit bei ihrer Wohngemeinde zu melden. Die Wahlzettelbroschüre muss 20 vorgedruckte Wahlzettel mit Listenbezeichnung sowie einen leeren Wahlzettel (leere Liste) enthalten. Die Gemeinden sind informiert und werden fehlerhafte Wahlunterlagen ersetzen.

Schaffhausen, 3. Oktober 2023

Staatskanzlei des Kantons Schaffhausen